

Wunschliste

zu verschiedenen J-Rockbands

Von NatsUruha

Kapitel 1: kuscheln (HidexToshi)

Ok der erste Os ist mein eigener Wunsch wahrscheinlich sich niemand aber wirklich niemand dieses Pairing wünschen würde XD oder etwa doch *grins*

HidexToshi Von X Japan ...

Wie ich auf die Idee gekommen bin?

Ganz einfach wer meine FF ILTG mitverfolgt weiß das ich vor kurzem ein Spezi Kapitel geschrieben hab. An einer Stelle schubst Toshi Hide um und landet dann dem entsprechend auf diesen *hüstel* Dem endsprechendes Kopfkino ist jetzt bei mir endstanden XD und durch dieses total niedliche Bild...

<http://s14.directupload.net/images/120913/n8d9qqkh.png>

Wenn ihr euch ein schönes/seltsames/verrücktes Pairing wünscht... schreibt eins zwei Wörter zu die vielleicht darin vorkommen sollen XD oder ein Satz was ihr euch ungefähr vorstellt was in dem Os passieren soll.

So ich glaube das war's erst mal meiner Seitz. Viel Spaß bei lesen XD

--

Pairing: HidexToshi (beide von X Japan)

Wort: kuscheln

Wunsch: Ich ~ Hide-chan eben :P

Warnung:Achtung XD erhöhtes Kariesrisiko XD

**

Diese Erinnerung lässt mich immer wieder lächeln. Sie zeigt einen wie verschmust jemand sein kann, obwohl man es demjenigen nicht ansieht. Sieht man es jemanden an, wenn diese Person gerne schmust? Dies ist eine interessante Frage die ich aber wohl nie so wirklich beantworten kann, werde... was auch immer. Ich erzähle eine kleine Geschichte. Eine Geschichte zu der besagten Erinnerung.

~1995~

Es war Herbst, ein sehr kalter und nasser noch dazu. Dieser Herbst lud regelrecht dazu

ein sich ins Bett, unter die Bettdecke zu kuscheln. Zu gern würde ich diesem Bedürfnis nachgeben. Aber leider ist dies nicht möglich, da ich in diesem Tonstudio sitze und Songs einsingen muss.

Ich bezweifle stark das es heute noch was wird. Meine Stimme ist schon leicht angeschlagen, und klingt schon leicht rau. Was Yoshiki wenig zu interessieren scheint. Denn er lässt mich gnadenlos ein und dieselbe stelle, Immer und immer wieder einsingen. Aus unerfindlichen Gründen friere ich heute auch etwas. Immer wieder hab ich fröstel Schauer. Kalte Hände und Füße habe ich auch. Na hoffentlich werde ich nicht krank. Ein Telefonklingeln reißt mich aus meinen Gedanken. Yoshiki begrüßt kurz die Person an der andern Seite. Mit einem „Bin sofort da!“ legt Yoshiki auf und verlässt den Raum. Wir schauen alle recht verwirrt drein.

Mit einem seufzen setzte ich heißes Wasser an, mit ich mir einen Tee aufbrühen kann. Vielleicht vertreibt dies die Kälte aus meinen Körper. Nach dem das Wasser fertig gekocht hat, gieße es in die Tasse. Nach dem der Tee fertig gezogen hat, entsorge ich den Teebeutel in Müll. Nahm daraufhin meine Tasse uns setzte mich aufs Sofa.

Wärent ich hin und wieder an meinen Tee nippte, schau ich mich um. Hiroshi war grad dabei Tomoaki zu zu quasseln, was dieser einfach so in zu nehmen scheint. Verwirrt schau ich mich weiter um. Wo war Hide abgeblieben?

Ein zarter Duft von Rosen umschmeichelt meine Nase. Kurz darauf spüre ein Arm der sich um meine Schulter legt.

„Hier bin ich~ <3“ flötet mir eine allzu bekannte Stimme ins Ohr. Ich drehe mein Kopf in die Richtung und erblicke Hide. Ein Lächeln huscht über mein Gesicht.

„Hast du mich gesucht Toshi?“ fragt der Rothaarige mich mit einem Schmunzeln.

„Eh nein, ich war nur verwirrt wo du auf einmal hin verschwunden warst.“

„Ach so~“ eine kurze Pause.

„kann es sein das es dir nicht so gut geht Toshi? Du schaust heute so... kränklich aus...?!“ ich hörte Sorge heraus.

„Irgendwie braue ich was zusammen, meine Hals kratz etwas, darum trink ich auch schon Tee.“ Jammer ich wehleidig.

„Und mir ist kalt...“ gebe ich schmollend von mir. Während meines Redeflusses streichelte Hide mitfühlend über mein Rücken. Hide tätschelte mir die Wange und meinte etwas entsetz.

„Meine Güte Toshi deine Wange ist ja Eiskalt...“ er nahm meine Hände in seine.

„...Und deine Hände auch... du bist ja regelrecht Durchgefroren!“ mit diesen Worten sprang Hide auf um eine Decke zu holen. Wickelte diese fürsorglich um mich. Setzte sich dann neben mich und legte wieder ein Arm um meine Schulter, und zog mich an sich.

„Ist dir jetzt etwas wärmer?“ fragt Hide leise. Ein seichtes nicken von mir. Mir lief ein angenehmer Schauer über den Rücken. Genüsslich seufze ich auf. Zu schön, am liebsten würde ich einschlafen.

„Bin ich nicht eigentlich für das Glucken zu ständig?“ meine Worte gehen in einem Husten unter.

„Mist!“ murr ich leise.

„Toshi... du wirst es nicht glauben.... Aber auch eine Glucke muss einmal beglückt werden“ meint Hide mit einem süßen lächeln. Süß? Ich werde wirklich krank.

Es war seltsam still im Raum, was auch daran lag das Hiroshi aufgehört hat Pata eine

Bommel ans Knie zu labern. Mein Blick wandert zu den Beiden. Ok. Heaths grinsen war irgendwie unheimlich, Gruselig. Sein Blick wechselte zu Unschuldig.

„Küken ist Kuschel bedürftig. Küken mag auch kuscheln.“ Und dabei zog der jüngste unter uns, einen Schmollmund wo jeder schwach wird. Im Moment frag ich mich was er genommen hat, weil er es normaler weiße absolut nicht leiden kann `Küken´ genannt zu werden. Hide lächelt verzückt, und deutet Heath neben uns Platz zu nehmen. Jetzt schlingen sich von beiden Seiten Arme um mich. Ein verträumtes Lächeln legt sich auf mein Gesicht. Schritte erklingen im Raum. Neue Arme gesellten sich dazu. Dies war niemand anderes als Pata.

„Aww Gruppenkuscheln ist doch was Feines~“ Murre ich glücklich. Ja ich war glücklich. Ich habe es vermisst. Fehlt eigentlich nur Yoshi.

„Was ist denn hier los?“ fragt eine Stimme verwundert. Wenn man vom Teufel spricht.

„Toshi geht es nicht gut, und ihm war kalt.. also wärmen wir ihn auf.“ Meint Hide.

„Ich war kuschelbedürftig..“ verlegenes murmeln vom Küken. Ich musste lachen, und leider kurz darauf kurz husten.

„Gruppenzwang...“ murmelt Pata. Soso Gruppenzwang. Ich musste lächeln. Yoshikis Mienenspiel ist auch gerade zum Schreien komisch.

„Ist noch Platz?“ fragt unsere Diva.

„Sicher doch.“ Ich winke ihn zu uns. Yoshiki setzt sich neben Hide und kuschelt sich so gleich an diesen.

„Wir machen für heute Schluss mit Proben. Toshi soll ja wieder Fit werden.“ Welsch weiße Worte.

Wir kuschelten noch eine ganze Weile eh wir uns wieder entknoteten, um nach Hause zu gehen.

Und wie soll es anders sein. Drei Tage später waren alle in der Band erkältet.

~*~

Seit damals hat sich sehr viel verändert. Wer hätte das gedacht, dass wir uns für 10 Jahre trennen, und Hide nicht mehr unter uns weilen würde. Genau Niemand.

Eins weiß ich:

Ich vermisse Hide... und seine verrückten Kuschel Attacken.

**

Oh Gott es ist 2:03 in der Nacht und was mach ich? Genau schreibe total süße/kitschige OS XD

Ich hoffe er ist was geworden ^__^

hab mir echt Mühe geben.

Ich find den Gedanken wie sie zu fünft auf dem Sofa kuscheln echt sooo Zucker *__*

ich hoffe ihr denkt auch so *lach*

So ich hoffe auf eine kleine Rückmeldung wie es war und ob es euch gefallen hat ^^

Vielen Dank fürs lesen und bis bald

Bye ~